

BOLETÍN No. 199 ->>

Uno de los alumnos pertenece al Plantel Oriente, lo que refleja su alta competitividad académica.

Con estos resultados estudiantes tienen certeza sobre su futuro educativo, pues han logrado excelencia académica: MAC

Cuatro estudiantes del Centro de Educación Media en sus dos planteles obtuvieron el más alto puntaje en la aplicación del EXANI II que se realiza a nivel estatal, demostrando con ello la calidad académica de la Institución y el esfuerzo de los estudiantes que lograron obtener mil 282 puntos, de un total de mil 300 correspondientes a esta prueba.

Es importante mencionar que de 11 mil 422 sustentantes de la prueba a nivel estado, 5 lograron el puntaje más elevado y de ellos 4 pertenecen a los planteles Central y Oriente del Centro de Educación Media de la UAA.

En un encuentro con los alumnos destacados, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes expresó que la Institución se siente orgullosa de ellos, pues han puesto muy en alto el nombre de la UAA con su desempeño en esta prueba y expresó que estos resultados son producto de un esfuerzo individual de los estudiantes, pero también el reflejo de la educación de calidad que el Centro de Educación Media imparte y que en gran medida es el resultado de la preparación y el empeño de los profesores.

Andrade Cervantes destacó además que este resultado les permitirá tener una mayor facilidad en su acceso a la Universidad, independiente de la Institución que pudieran elegir en el estado o en el país, de esta manera reiteró la felicitación a Eduardo Vázquez Mora, del plantel oriente; así como a Arely Yerandi Torres Domínguez, Ramses Rangel Rangel y Diego Valdovinos Carbajal, del plantel central, por estos resultados que enorgullecen a la UAA.

Por su parte el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González destacó que este resultado en el EXANI II no es una casualidad, sino el reflejo del trabajo estructurado y sistemático de calidad que se realiza en el Centro de Educación Media, pero también es el producto del esfuerzo de los alumnos que aprovechan al máximo los conocimientos impartidos por sus profesores.

Destacó que aunque los estudiantes tengan la capacidad, siempre es importante que se imprima trabajo, decisión y empeño para lograr estos resultados, por lo que felicitó a los alumnos por esta puntuación.

Finalmente el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez destacó que este resultado pone en alto el nombre de la UAA, y demuestra el avance significativo que ha

tenido en materia de calidad académica el plantel oriente de reciente creación.

